

J A 松任青年部 YOUTH SITE



青年の主張の部
「私にとつての青年部とは」

北星支部御手洗地区
発表者・村中 賢志

【JA松任青年部 実績発表・青年の主張大会】

（本部・企画部会）



11月15日（土）、松南倉庫会議室において、令和7年度JA松任青年部実績発表・青年の主張大会を開催しました。実績発表は林中地区、青年の主張は御手洗地区が出場しました。発表終了後、来賓の得田組合長、津田専務、関川常務と北村青年部委員長による講評をいただきました。組合長からは礼の仕方などの細かいアドバイスもいただきました。今回の出場者は来年1月に開催される石川県大会にも出場します。共に素晴らしい発表だったのでJA松任青年部の代表として頑張ってきてほしいと思います。なお、各地区の発表内容は次の通りです。

実績発表の部

「剣崎なんば物語～白山市の食文化を担う重要な地域資源、その継承と活用に挑戦～」

発表者・小野 竜太郎
松南支部林中地区



【リーダー研修会で酒蔵見学】

（本部・企画部会）

11月15日（土）、リーダー研修会で安吉町の吉田酒造の酒蔵見学をさせていただきました。吉田酒造では、地元のお米とお水を使用した日本酒を造っています。また、圃場にソーラーパネルを設置し自社発電にも力を入れていて自然のサイクルから外れない酒造りを目指しています。酒蔵見学では古代米「巾着」を作っている圃場やアメリカで映画化もされた「だだわりの酒蔵」の説明を受けました。

見学の最後にはたくさんのお酒を試飲させていただき、品種ごとの香りや味わいの違いを楽しみました。お土産でこだわりの日本酒も購入し、盟友一同、大満足な研修となりました。





【里芋収穫】

～西南支部石川地区～

石川地区青年部で、里芋収穫を11月16日（日）に行いました。

春先に種芋を植えつけ、天候を見ながら土寄せや除草を続けるなど、盟友同士で協力しながら畑を整地してきました。夏には大きな葉が広がり、成長する様子を見守ることが楽しみの一つでもありました。



【松南マルシェ出店】

～松南支部～

11月1日（土）、松南小学校PTA開催の『松南マルシェ』に参加しました。

松南マルシェは、地産地消を子供たちに知つてもらおうと企画されており、地域の和菓子店による和菓子作り体験や、地域の農家から購入した野菜や梨を子供たちが販売する販売体験等を行つてゐる催しです。

松南支部では、松南マルシェ内で『焼きそ

ば』・『ポン菓子』を提供しました。盟友が作つた焼きそばを子供たちが、「ひりつしゃいませー」「焼きそば出来ましたよー」と楽しそうな大きな声で売つていました。その声に釣られてお客様の列が出来、子供たちも大忙し。お客様と対応している楽しそうな子供たちを見て、私たち地域行事などで活用する予定となつていています。



【山島ふれあいバザー出店】

～松南支部山島地区～

10月26日（日）、山島「ミニユーティセンター」で「山島ふれあいバザー」が開催され、山島青年部では露店と野菜販売を行いました。

野菜販売では地元松南地区の農家さんからキヤベツ、ブロッコリー、白菜、ネギなどを仕入れて販売させてもらい、露店は焼きそば、たい焼き、焼き鳥、ポン菓子を出しました。

小雨の降る中でしたが、盟友それが各持つた場で意見を出し、奮闘してくれたこともあり、多くの方が足を運んでくださいり、大盛況となりました。また当時は地域の小学校に手伝いの募集をしており、多くの小学生や盟友の家族、応援できてくれた先輩盟友、地域の方々など様々な方と交流する良い機会となりました。

夜は先輩盟友や地元農家さんと中華料理屋さんで打ち上げを行い、疲れを癒すとともに、更に親睦を深めました。



が作つた焼きそばを子供たちが、「ひりつしゃいませー」「焼きそば出来ましたよー」と楽ししそうな大きな声で売つていました。その声に釣られてお客様の列が出来、子供たちも大忙し。お客様と対応している楽しそうな子供たちを見て、私たち盟友も温かい気持ちになりました。

